

PARA UNA MODERNIZACIÓN SEGURA Y AMIGABLE

Onway: el aliado en gestión de flotas de Entel Digital

Toda empresa tiene operaciones que son clave para su éxito comercial, pero, sin duda, una correcta gestión de la logística es un proceso prioritario, ya que es transversal a las diversas etapas del negocio y base de la sostenibilidad. En este sentido, resulta indispensable contar con las mejores herramientas para hacer de la logística un proceso eficiente, y qué mejor que con tecnología.

En un escenario económico altamente competitivo y de constantes avances tecnológicos, las compañías deben estar a la vanguardia y adaptarse rápidamente a los cambios. Entendiendo aquello, Entel Digital acompaña a las empresas de todos los tipos y tamaños en sus procesos de digitalización con las mejores soluciones a la medida de sus diversas necesidades.

“Por esta razón, desarrollamos Onway, una plataforma de soluciones inteligentes que permite gestionar todo tipo de flotas de una forma simple, eficiente y confiable. Donde, en un solo lugar, es posible administrar el conjunto de actividades y estrategias que se utilizan en procesos logísticos para administrar y controlar flotas de vehículos de empresas u organizaciones”, relata Eduardo Fuller, product manager senior de Entel Digital.

ACCIONES DE LA PLATAFORMA

Con Onway, es posible realizar la planificación de rutas, el mantenimiento de los vehículos, la gestión del consumo de combustible, el seguimiento de los conductores y la optimización de procesos logísticos, aumentando así la eficiencia y la rentabilidad de las flotas de



MÁS DE 1.500 CLIENTES E IMPORTANTES AHORROS

La plataforma Onway fue lanzada al mercado en mayo de 2022 y a la fecha cuenta con aproximadamente 1.500 clientes empresariales de diversos sectores, quienes han asegurado que desde el uso de esta nueva tecnología de Entel Digital han logrado reducir en 30% el consumo de combustible.

transporte.

Además, también emplea un software de gestión de flotas que puede incluir tecnologías avanzadas como sistemas de seguimiento telemático, que mejoran la visibilidad y el control de las operaciones.

“El objetivo de Onway es ser un aliado estratégico de nuestros clientes del segmento

empresarial, aportándoles información logística muy valiosa que los ayudará a tener operaciones más eficientes y consiguiendo un ahorro energético como valor añadido”, agrega el ejecutivo.

A partir de diversos módulos personalizados y un detallado análisis de la data, la tecnología de Entel Digital logra mejorar la

gestión de flotas para llevarlas al máximo rendimiento posible. Por ejemplo, Onway puede ayudar en la óptima conservación de la mercancía que se traslada y en un efectivo plan de mantenimiento preventivo de los vehículos.

En el fondo, facilita el control y monitoreo de flotas mediante su módulo de analítica avanzada que



Eduardo Fuller, product manager senior de Entel Digital.

se adapta sin inconvenientes a las necesidades de cualquier tipo de empresa, independiente de si cuenta con 5, 10, 20 o 100 vehículos a su haber, o se dedica al rubro del transporte, logística u otro en particular.

Lo anterior se logra porque la plataforma reúne múltiples servicios, tales como: la localización del vehículo vía satelital y en tiempo real a través de un dispositivo GPS; un dashboard digital que entrega data para la optimizar y reducir costos operacionales, aumentar la productividad de la empresa, aumentar el cumplimiento del servicio de transporte y logística, la seguridad vial y de la mercadería o carga que se traslada.

“La adopción Onway permite obtener datos fáciles de interpretar para lograr una mejor toma de decisiones, posibilitando la evolución a flotas inteligentes”, destaca Fuller.

PLANES SE ADAPTAN A CADA EMPRESA

La oferta actual de Onway consta de tres planes que seguidamente van incrementando sus funcionalidades.

Primero, un Plan Medium, que incluye equipos GPS de alta calidad y proporciona información valiosa de geolocalización.

Luego, está el Plan Pro, al que se pueden agregar accesorios como corte preventivo, botones de pánico, entre otros. Finalmente, el plan más completo es el Plan Expert, que agrega la conexión canbus, que permite obtener y procesar toda la información del vehículo para posteriormente presentarla en dashboards.

Además de estos planes, Onway ofrece accesorios y módulos adicionales que abarcan desde analítica avanzada, hasta soluciones para la última milla y mantenimientos preventivos.

“Invitamos a empresas de todo tipo y tamaño a sumarse a la gestión de logística inteligente que les ofrece Entel Digital”, concluye el product manager Senior de Entel Digital.